



Les premiers flocons



Le 17 Décembre les premiers flocons sont tombés à Souchez. Le matin, en se levant, on a été étonné de voir le paysage tout blanc.



Il y a eu une grosse épaisseur de neige.

Nous nous sommes bien amusés à la récréation. Des fois ça glissait et c'était encore plus marrant!



Quand il a commencé à neiger, à l'école les CP CE1 CE2 CM1 et CM2 ont fait des batailles de boules de neige et en ont lancées sur les professeurs qui traversaient la cour. On en a bien profité!

Quand la neige a fondu, on a été très triste !

